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ФЕДЕРАЛЬНЫЙ ШТАБ ПОМОЖЕТ СРЕДНЕМУ УРАЛУ 
С МОДЕРНИЗАЦИЕЙ ГАЗОРАСПРЕДЕЛИТЕЛЬНЫХ СТАНЦИЙ

Заместитель председателя правительства России Александр 
НОВАК провёл расширенное заседание федерального штаба 
по газификации регионов, в котором принимал участие гу-
бернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ. Глава 
Среднего Урала заручился поддержкой по вопросу модерни-
зации дефицитных газораспределительных станций (ГРС).

«Основным проблемным вопросом остаются мероприя-
тия по реконструкции дефицитных газораспределительных 
станций. На территории нашего региона расположены во-
семь дефицитных станций», – передаёт слова губернатора 
департамент информполитики Свердловской области.

Евгений Куйвашев пояснил, что эти ГРС вышли на предел 
пропускной способности газа, решить вопрос их модерниза-
ции можно только с помощью программы развития Газпрома. 
Ранее глава Среднего Урала уже обсуждал этот вопрос с мини-
стром энергетики РФ Николаем Шульгиновым. После этого, а 
также после обращения областных властей к руководству Газ-
прома было принято решение о включении в инвестиционную 
программу компании газораспределительных станций в Сы-
серти и Сухом Логе.

СРЕДНИЙ УРАЛ ВОШЁЛ В ЧИСЛО ЛИДЕРОВ НАЦПРОЕКТА 
«ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА»

Свердловская область заняла шестое место в рейтинге ли-
деров национального проекта «Производительность труда». 
Такие данные опубликованы по итогам исследования, про-
ведённого Минэкономразвития РФ.

По информации департамента информполитики реги-
она, Свердловская область одной из первых включилась 
в реализацию нацпроекта. Сейчас в этот процесс вовлече-
ны 129 предприятий, представляющих разные отрасли. Уча-
стие в нацпроекте в среднем на 40 процентов позволяет со-
кратить время протекания процессов. Есть и другой плюс: в 
полтора раза повышается выработка на одного сотрудника.

ЕВГЕНИЙ КУЙВАШЕВ ВЗЯЛ НА КОНТРОЛЬ СИТУАЦИЮ 
С ПОСТРАДАВШИМИ ОТ БАНДЫ «ПОДРОСТКОВ-ЮЖАН»

Глава Среднего Урала Евгений КУЙВАШЕВ прокомменти-
ровал инцидент, который произошёл в Железнодорожном 
районе Екатеринбурга. 11 февраля «подростки-южане» из-
били педагога Надежду ГЛАЗОВУ и её дочь.

«Оказалось, что подростки давно кошмарят весь район, 
постоянно пристают к девушкам, воруют телефоны, их зна-
ет полиция. <…> Возможно, в других странах есть свои за-
коны, но мы в России живём, и законы здесь российские. И 
за такое любому – подростку и взрослому – грозит уголов-
ная ответственность», – заявил Евгений Куйвашев на своей 
странице в Instagram.
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Новации, 
которые ожидают 
автомобилистов 
в 2022 году
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Общий медальный зачёт 16/02
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Его поздравляет заместитель губернатора Свердловской области 
Дмитрий ИОНИН:

– С появлением Михаила Яковлевича в министерстве закипела 
жизнь. Видны энергия и желание работать молодой команды, что, 
безусловно, заслуга руководителя. За цифровизацией – будущее. И 
важно, что в это будущее наш регион шагает благодаря таким людям, 
как Михаил Пономарьков. Желаю ему движения вперёд, сил и побед!

Сегодня министру 
цифрового развития и связи 
Свердловской области 
Михаилу ПОНОМАРЬКОВУ
исполняется 41 год

Дни рождения

Екатерина ХОЖАТЕЛЕВА

Минцифры Свердловской 
области запускает сервис 
видеоконсультаций с 
врачами. С его помощью 
можно будет открывать и 
закрывать больничный, 
не приходя в поликлинику. 
Система начнёт работать в 
ближайшие недели. 

Больничный – 
онлайн
Первые эксперименталь-

ные консультации уже про-
водятся в Екатеринбурге, – 
сообщил на вчерашнем бри-
финге заместитель губерна-
тора Свердловской области 
Павел Креков.

При помощи видеокон-
сультаций можно будет, на-
пример, дистанционно от-
крыть или закрыть больнич-
ный либо получить назначе-
ние на приём препаратов.

«В ряде случаев не нуж-
но будет выезжать к больно-
му, это рассчитано на тех, кто 
болеет легко и с минимальной 

симптоматикой. Введение те-
леконсультаций должно мини-
мизировать вызов в поликли-
нику. Но полностью исключить 
его невозможно, потому что 
разные организмы, разные ре-
акции», – отметил заместитель 
губернатора. По словам Павла 
Крекова, в поликлиники уже 
направлен приказ об открытии 
больничного без выезда вра-
ча на дом. Однако в отдельных 
случаях после видеоконсуль-
таций, при ухудшении состоя-
ния пациента, врачи будут вы-
езжать к нему и при необходи-
мости госпитализировать.

Что касается препара-
тов, то, как сообщили в пресс-
службе регионального мин-
здрава, сейчас уже действует 
система электронной выписки 
для льготников. При корона-
вирусной инфекции на амбула-
торном этапе антибиотики не 
выписывают, а все остальные 
лекарства (если подтверждён 
диагноз COVID-19) выдают-
ся либо при посещении паци-
ентом врача, либо сотрудники 
поликлиники приносят их на 
дом. Кроме того, сообщил Па-

вел Креков, в колл-центре соз-
дана специальная служба, её 
сотрудники будут обзванивать 
людей по определённому вре-
менному алгоритму, выяснять 
состояние пациентов и, при не-
обходимости, корректировать 
дозировки выданных препара-
тов, отменять их, а также да-
вать консультации, касающие-
ся выхода на работу. 

Министр цифрового разви-
тия и связи Свердловской обла-
сти Михаил Пономарьков про-
комментировал недавний мас-
штабный технический сбой, в 
результате которого стациона-
ры и поликлиники не могли об-
мениваться данными и переда-
вать отчёты на федеральный 
уровень. «Да, действительно, 
сбой был. Он был связан с выхо-
дом из строя оборудования се-
ти, где были размещены меди-
цинские информационные си-
стемы, доступ к которым име-
ли лечебные учреждения. Мы 
достаточно оперативно лока-
лизовали эту проблему в цен-
тральном узле. И сейчас уже, ес-
ли остаточные какие-то явле-
ния есть в лечебных учрежде-

ниях, мы их в частном поряд-
ке устраняем. Но в целом та-
кая системная работа проведе-
на, и мы готовим план по разви-
тию этого сервиса, чтобы такая 
ситуация не повторилась», – 
заявил Пономарьков.

Снова в школу
Тем временем свердлов-

ские школьники сели сегодня 
за парты. К очной форме обу-
чения вернулись ученики вто-
рых-восьмых классов. А вот 
учащиеся государственных 
колледжей пока остаются на 
дистанте. На очное обучение 
они могут быть переведены на 
следующей неделе. Студентов 
средних специальных учебных 
заведений вернут, если обста-
новка с уровнем заболеваемо-
сти коронавирусной инфекци-
ей будет благоприятной, – по-
лагает заместитель губернато-
ра Павел Креков. Он отметил, 
что дистант, введённый в шко-
лах в начале февраля, привёл к 
положительным результатам. 
Однако заболевшие ковидом 
среди детей есть. В целом ситу-

ация с заболеваемостью в реги-
оне стабилизировалась.

Также на очное обучение 
перешли и студенты большин-
ства вузов, ректоры которых 
сами принимали решение о пе-
реходе на дистант.

QR-код не нужен
Между тем в Свердловской 

области не планируют возвра-
щать QR-код. «Мы вакцини-
ровали большинство взрос-
лого населения. Необходимо-
сти введения QR-кода как сти-
мулятора для вакцинирова-
ния нет», – сообщил Павел Кре-
ков. По его словам, сейчас нуж-
но вакцинировать подростков: 
это будет проходить добро-
вольно. Поступление вакци-
ны ожидается в конце февра-
ля, пока партия проходит обя-
зательный технический кон-
троль. Не менее важна и ревак-
цинация взрослого населения. 
Она, по мнению врачей, дела-
ет течение «омикрона» прак-
тически бессимптомным, а при 
штамме «дельта» существен-
но облегчает течение болезни. 

Также сейчас в Свердловской 
области сформирован доста-
точный коллективный имму-
нитет, заявил Креков. Заболе-
ваемость коронавирусом хоть 
и превышает показатели про-
шлых волн, но число госпита-
лизированных вдвое меньше, 
чем в 2021 году. Кроме того, 
Свердловская область по «оми-
крону» вышла на плато:

– Ситуация с коронавиру-
сом стабилизирована, мы мо-
жем говорить о выходе на пла-
то. Мы находимся на высоких, 
но стабильных цифрах по забо-
леваемости. Не происходит ро-
ста тяжёлых больных. Не на-
до забывать, что сейчас цирку-
лирует и штамм «дельта». На-
до помнить о соблюдении мер 
безопасности, – подчеркнул за-
меститель губернатора.

По данным на 16 февраля, 
в Свердловской области вы-
явлены еще 4 997 заболевших 
COVID-19. Таким образом, об-
щее количество зафиксирован-
ных в регионе случаев новой 
коронавирусной инфекции со-
ставляет 298 598.

Врачей выводят на видеосвязь с пациентами

Наша серебряная четвёрка: Кристина Резцова, Ульяна Нигматуллина, Светлана Миронова и Ирина Казакевич

Наталья ШАДРИНА, 
Пётр КАБАНОВ

Олимпийские игры в Пекине 
продолжают радовать 
российских болельщиков: 
мужская сборная России по 
хоккею в четвертьфинале 
обыграла очень серьёзного 
соперника – Данию, а 
женская эстафетная 
четвёрка по биатлону 
завоевала серебряные 
медали. В составе 
нашей команды бежали 
свердловчанки – Ирина 
КАЗАКЕВИЧ и Светлана 
МИРОНОВА. 

Хоккеисты вышли 
в полуфинал 

Сборная России по хок-
кею вчера провела свой матч в 
четвертьфинале олимпийско-
го турнира в Пекине. Коман-
да встречалась с Данией, кото-
рая накануне в упорной борь-
бе взяла верх над сборной Лат-
вии. 

Россияне открыли счёт в 
матче. Шайбу забросил наш 
знаменосец – Вадим Шипачёв. 
Голов в первом периоде боль-
ше не было, однако стоит отме-
тить, что подопечные Алексея 
Жамнова перебросали Данию 
в восемнадцать раз – 18 бро-
сков в створ ворот против од-
ного у датчан. 

В начале второго периода 
Сергей Плотников отправил-
ся на скамейку штрафников 
за подножку, и сборная Дании 
воспользовалась своим пре-
имуществом: Франс Нильсен
сравнял счёт, вернув в матч ин-
тригу. 

Но сначала Никита Несте-
ров великолепным «щелчком» 
под перекладину вывел росси-
ян вперёд, а в середине третье-
го периода Вячеслав Войнов в 
большинстве поставил точку в 
матче – 3:1. Датчане сняли вра-
таря, но забить так и не смогли. 

Сборная России выходит 
в полуфинал Олимпиады. От-
метим, что сетка полуфиналов 
ещё не сформирована. Дело в 
том, что после всех четверть-
финалов пары будут распреде-
лены по рейтингу посева груп-
пового этапа. Лучшая из ко-
манд по этому показателю сы-
грает с худшей. На момент сда-
чи номера завершились матчи 
США – Словакия (2:3) и Фин-
ляндия – Швейцария (5:1). 
Встреча Швеция – Канада за-

кончилась позже. Россиянам в 
полуфинале предстоит бороть-
ся с победителем пары Швеция 
– Канада. 

От золота россиянок 
отделили 12 секунд 

После мужской биатлонной 
эстафеты, думаем, многие бо-
лельщики ещё долго приходи-
ли в себя. Уж слишком близко 
были золотые медали, мы да-
же мысленно слушали Чайков-
ского, но… довольствоваться 
спортсменам пришлось только 
бронзой.

Надежда оставалась на 
женскую команду. Конечно, 
мы не забыли, как тяжело би-
атлонисткам давались послед-
ние гонки и под какой инфор-
мационный прессинг попали 
свердловчанки Ирина Казаке-
вич и Светлана Миронова. Но 
в эстафете наши девушки уме-
ют собираться. 

Ирину Казакевич как раз 
поставили на первый этап. К 
стартовому огневому рубежу 
спортсменка подошла в группе 
лидеров, однако на «лёжке» до-
пустила промах. Ирина закры-
ла его дополнительным патро-
ном и ушла со стрельбища де-
вятой. На «стойке» ошибка по-
вторилась, и опять свердлов-
чанке удалось быстро испра-

вить ситуацию: к финишу она 
выдвинулась с пятой позиции. 

Эстафету Казакевич пере-
дала Кристине Резцовой, этап 
которой можно считать образ-
цово-показательным. Да, был 
промах на стрельбе лёжа, од-
нако «стойку» россиянка про-
вела как снайпер, даже не за-
думавшись о доппатронах. По-
сле огневого рубежа Кристи-
на бросилась в погоню за ли-
дером – итальянкой Доротеей 
Вирер. А дальше Резцова сотво-
рила настоящее чудо: не толь-
ко вышла на первое место, но и 
привезла итальянке к финишу 
почти 30 секунд. 

Свердловчанке Светла-
не Мироновой надо было вос-
пользоваться этим запасом. Все 

знают, что у этой биатлонистки 
сложные отношения со стрель-
бой. Но в этот раз «лёжку» она 
провела блестяще. Коммен-
татор Дмитрий Губерниев в 
какой-то момент просто замол-
чал. Уверены, вы тоже подума-
ли, что пропал звук. Но нет, он 
боялся сглазить Светлану, в чём 
сам позже и признался.

Хотя, конечно, не в коммен-
таторе дело, и не в журнали-
стах, которыми Светлана была 
накануне недовольна. Пробле-
ма исключительно в ней самой 
– в настрое, в подготовке. Увы, 
ещё одного приятного сюрпри-
за не произошло – со «стой-
ки» россиянка отправилась на 
штрафной круг. 

К чести свердловчанки обя-

зательно надо сказать, что по-
сле штрафного круга она бежа-
ла за лидерами так, будто это 
её последняя гонка в жизни. 
И она их практически догна-
ла, передав третьей эстафету 
Ульяне Нигматуллиной. 

Ульяна, понимая, что сопер-
ницы, претендующие на золо-
то, очень близко, не дрогнула 
– на первой стрельбе обошлось 
без осечек. Первой с «лёж-
ки» убежала Эльвира Эберг из 
Швеции, за ней Нигматулли-
на, следом – Федерика Санфи-
липпо (Италия) и Дениз Хер-
рман (Германия). А на «стой-
ке» шведка, россиянка и нем-
ка промахнулись лишь по од-
ному разу, и начались разборки 
за медали. 

В итоге всего 12 секунд от-
делили россиянок от золота: 
шведки стали олимпийскими 
чемпионками, у сборной Гер-
мании – бронза. 

Россиянки – с серебряны-
ми медалями, это невероят-
ный результат, учитывая то, 
как складывался у наших се-
зон. Но сразу после гонки стар-
ший тренер женской сборной, 
свердловчанин Михаил Ша-
шилов заявил: «Всем спорт-
сменкам. Я уже не работаю». 

Этого, мягко говоря, не 
ожидал никто. Разъяснений 
журналисты, работающие на 
Играх, не получили. Накану-
не Дмитрий Губерниев в эфи-
ре эмоционально отреагиро-
вал на решение не привлекать 
к гонке Евгению Буртасову: 
«Если завтра мы слабо высту-
пим в эстафете — Шашилов 
должен уйти с поста тренера 
женской сборной! Считайте 
это давлением! Посмотрим, и 
удачи команде!» 

Возможно, Михаил Шаши-
лов просто не захотел общать-
ся с журналистами, отвечая 
таким образом на слова Гу-
берниева. 

19 февраля биатлонисткам 
предстоит выступить в масс-
старте. «Облгазета» следит за 
развитием ситуации. 

Серебро с отставкой
Свердловчанин Михаил Шашилов покидает пост тренера сборной после второго места в эстафете

ДОСЬЕ «ОГ»
Светлана МИРОНОВА родилась в Томской области 
в 1994 году.
 Воспитанница УОР №1 Екатеринбурга. Тренер – Ми-
хаил Шашилов. Представляет Свердловскую область.
 Чемпионка мира среди юниоров и Европы среди 
юниоров. Чемпионка России.
Ирина КАЗАКЕВИЧ родилась в Новосибирской области 
в 1997 году.
 Воспитанница УОР №1 Екатеринбурга, тренеры 
– Александр Балахничев, Михаил Шашилов. Пред-
ставляет Свердловскую область.
 Призёр чемпионата мира среди юниоров, призёр 
чемпионата России.

Михаил ШАШИЛОВ
родился 
в Свердловске 
в 1959 году. 
 С 1990 года 
– тренер в 
Екатеринбургском 
училище 
олимпийского 
резерва №1. 
 Женскую сборную 
России по биатлону 
возглавил в 2020 году.

Китай




